

DIEFFENBACH-LÈS-WÖRTH Paroisse Saint-Joseph

# Le conseil de fabrique a récolté 3 800 € pour l'église

Samedi 23 mars, sous la houlette de son président, Patrick Wacker, le conseil de fabrique de la paroisse Saint-Joseph de Dieffenbach-lès-Woerth, aidé par des bénévoles, a organisé une soirée tartes flambées au profit des travaux de restauration intérieure de l'église.

**LA SOIRÉE ÉTAIT RÉUSSIE** puisque la petite salle communale était remplie. Ainsi 100 personnes se sont régalingées avec des tartes généreusement garnies dont la pâte délicieuse avait été faite maison par les familles Wacker. En tout, 350 tartes flambées ont été préparées pour être consommées sur place ou pour être emportées. Les desserts – pas moins de 25 gâteaux préparés par des talentueuses participantes – ont permis de grossir la cagnotte. Le bénéfice de la soirée, qui sera entièrement reversé pour les travaux intérieurs de l'église (DNA du 29 décembre 2018), s'est élevé à 2 509 €.

Déjà l'année dernière à la même époque, le conseil de fabrique avait organisé avec succès une soirée similaire qui avait rapporté 1 300 € nets pour participer au financement des travaux extérieurs de l'église réalisés courant 2018 (DNA du 11 novembre 2018). Au total 3 800 € ont ainsi été récoltés sur les deux soirées.

## 27 000 euros de dons déjà collectés en 2019

Inscrits au budget 2019 de la commune, les travaux intérieurs se limiteront aux peintures des murs et du plafond, à la mise en conformité électrique, à



Trois-cent-cinquante tartes flambées ont été préparées pour être consommées sur place ou pour être emportées. DOCUMENTS REMIS



Les travaux intérieurs se limiteront aux peintures des murs et du plafond, à la mise en conformité électrique, à la réhabilitation de la chaufferie et au rafraîchissement du mobilier du chœur, de la nef et de la tribune.

la réhabilitation de la chaufferie et au rafraîchissement du mobilier du chœur, de la nef et de la tribune.

Un beau programme initié par la commune pour lequel la mobilisation est déjà forte. Après avoir collecté 54 000 € en 2017 et 2018 pour les travaux extérieurs, la Fondation du patrimoine a remis le compteur à zéro et rien qu'en 2019, elle a déjà collecté pas moins de 27 000 € pour les futurs travaux inté-

rieurs. Les donateurs de cette collecte sont majoritairement de Dieffenbach-lès-Woerth ou sont originaires du village. Cette générosité exceptionnelle est à saluer, elle correspond bien à l'attitude remarquable et à la solidarité des villageois. Le maire Alphonse Atzenhoffer s'en réjouit bien sûr.

Ces travaux bénéficieront en plus d'une aide du Département et de la Région (environ 55 % des dépenses). Le maire tient

d'ailleurs à féliciter tous les bénévoles et les généreux donateurs qui, par leur engagement, contribuent quelque part à la richesse de la commune. Ils sont aussi le vecteur d'une bonne entente par les liens qu'ils créent entre les habitants.

## La mairie et l'école ne sont pas oubliées...

Le budget 2019 couvre aussi des travaux conséquents à l'école et à la mairie s'élevant à 130 000 €. Pour financer tous ces chantiers sur l'exercice 2019, aucun emprunt n'a été nécessaire et les taux des taxes fixés par la commune n'ont pas été augmentés. ■

Des bulletins de dons sont disponibles en mairie et à l'église et seront bientôt distribués dans le village. La réduction d'impôts pour 2019 est toujours de 66 % pour les particuliers imposables et de 60 % pour les entreprises. On a aussi la possibilité de faire un don en ligne : sur [www.fondation-patrimoine.org/53000](http://www.fondation-patrimoine.org/53000)